西陵中学校だより

平成 29 年4月7日(金) 第1号

学校 HP アドレス http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo

学校教育目標

"未来"をたくましくきり拓く生徒の育成 入学・進級おめでとうございます。

着任式・始業式を行いました。

桜の花も咲き始め、校内のパンジーやチューリップが色とりどりに咲き誇り、春本番を感じさせてくれます。「春」という言葉は草が陽を受けて群がり生じる事を表し、そこから、季節の「はる」を意味する「春」という漢字が成り立ったそうです。植物も人も同じで冬の寒さをずっと耐え、陽を受けそこから解き放たれてのび広がろうとする勢いを感じるうれしい季節です。心躍る春、新学期のスタートです。生徒たちも、新しい出会いにどきどきしながら、それぞれが希望や期待に胸を膨らませて登校して

きてきたことでしょう。さわやかな笑顔、元気なあいさつで、新学期の朝が始まりました。



西陵中学校では「"未来"をたくましくきり拓く生徒の育成」を 学校教育目標に掲げています。「初心忘るべからず」と言いますが、 年度初めの希望、がんばりたいという思い、生徒たちの夢を育み、 それを実現する力を身に付けられるよう、職員全員で支援していき ます。地域の皆様、保護者の皆様のご支援、ご協力をどうぞよろし くお願いします。

新入生61名の新たな出会いを迎えました。

昨日、平成29年度の入学式を挙行いたしました。午前中より心配さ れた雨も何とか持ちこたえた中で、61名の新入生を迎え、式は、厳粛 な雰囲気の中で行われました。学校長からは、①人と人の出会いは、挨 拶から始まる。場面によって色々な挨拶があるが、気持ちを込めて互い の気持ちを伝えあえるようにしよう。②目標を持つこと。どんな事でも よいので必ず目標を持って学校生活を送ってほしい。自分でやってみよ うと自分で決めることが大切であり、実現可能で、しかも継続できる身 近なものから始めてみたらよいのではないか。③仲間・友だちを大切に してほしい。今日、中学校に入学して、以前から知っている人や初めて 出会った人がいます。人と接するときは、決めつけや見た目だけで判断 するのではなく、素敵な姿勢や眼を持ってほしい、そして優しく暖かな 人間関係づくりを目指してほしいと式辞をもらい、新入生たちも新たな 門出に緊張した面持ちで聞いていました。その後、教科書授与、本校3 年生合唱隊による校歌披露と続いて、式は終了しました。新入生は、式 の様子や教室での学級開きの様子からも素晴らしいスタートを切れた ことが感じられました。





4月のおもな行事予定

4月 6日(木) 始業式・入学式

10日(月) 給食開始、避難訓練、発育測定、地区別集会

11日(火) 暫定時間割開始

15日(土) 土曜活動(部活動参観)

17日(月) 正式時間割開始

18日(火) 3年 全国学力学習状況調査

1・2年生みえスタディチェック

21日(金) PTA 総会

24日(月) 耳鼻科検診1年、2・3年抽出

25日(日)~5月2日まで 家庭訪問

